Que de se trouver sur l'équateur

Que d'être dans les flammes d'un dragon

En fait, rien n'est plus chaud que d'être au milieu de l'équateur dans les flammes d'un dragon

Rien n'est plus froid

Que se réveiller dans un glaçon

Que l'Himalaya en hiver au sommet

En fait, rien n'est plus froid que se réveiller dans un glaçon au sommet de l'Himalaya

Rien n'est plus grand

Qu'un immeuble de 400 étages

Que la bouche d'un loup

En fait, rien n'est plus grand que la bouche d'un loup de 400 étages

Rien n'est plus petit

Qu'une poussière dans la nuit

Qu'une seconde

En fait, rien n'est plus petit qu'une seconde de poussière

RIEN n'EST PLUS PROCHE

QUE L'air en face de nous

QUE LES CHEVEUX SUR UN HOMME

En fait, Rien n'est plus proche que l'air sur les chéveux d'un homme

Rien n'est plus loin

Que de la France au Japon

Que le noyau de la terre jusqu'à la lune

En fait, rien n'est plus loin que le noyau de la France à la lune Rien n'est plus méchant Qu'un regroupement de monstres Qu'un tueur dans un livre En fait, rien n'est plus méchant un regroupement de tueurs

RIEN N'EST PLUS GENTIL

QUE DES GENS QUI M'AIDENT

QUE TOUS MES AMIS

EN FAIT, RIEN N'EST PLUS GENTIL QUE MES AMIS QUI M'AIDENT

Rien n'est plus mignon

Qu'un petit chaton qui ronronne

Qu'un enfant endormi

En fait, rien n'est plus mignon qu'un enfant qui ronronne

RIEN N'EST PLUS DRÔLE

QU'UN CIRQUE DE CLOWNS

QU'UNE OTARIE QUI FAIT DU BASKET

EN FAIT, RIEN N'EST PLUS DRÔLE QU'UN CIRQUE D'OTARIES QUI FONT LES CLOWNS.

Gérémi